



**INTERNACIONAL** Un soldado mata a 20 personas en Tailandia

P10

**EL PAÍS SEMANAL** Mastines luchando contra los lobos en Zamora

## La ley sobre la eutanasia se aprobará este año

El texto legal es el primero de la nueva legislatura e inicia su tramitación el martes en el Congreso

**ORIO GÜELL, Barcelona**  
Distintos partidos y entidades se han movilizado para que la ley que regula la eutanasia esté en vigor antes de un año. De hecho,

el martes, el texto legal, impulsado por el PSOE, inicia su tramitación parlamentaria con su toma de consideración en el Congreso. Es la primera ley que lo hace en esta legislatura, y eso da medida de la implicación de las fuerzas políticas para que su andadura se acelere. La ley cuenta con una mayoría suficiente en el Congreso para que, de no producirse terremotos políticos, sea aprobada sin mayor problema. PSOE, Unidas Podemos, PNV, ERC, JxCat y, casi con toda seguridad, Ciudadanos, entre otros, están a favor.

El texto legal que se votará el martes en el Congreso es un calco del que el PSOE ya intentó aprobar en dos ocasiones en pasadas legislaturas y que quedó aparcado por un adelanto electoral en los dos casos.

La nueva ley consagrará la eutanasia como “un derecho”, bajo supervisión médica, y será prestada por la sanidad pública en hospitales o en el domicilio del paciente. Los médicos podrán declarar objeción de conciencia.

PÁGINA 26

### IDEAS

## Torra: viaje de un hombre gris hacia la intransigencia

Así es y así son las ideas del político catalán **Xavier Vidal-Folch**

### LA CRÓNICA

## El ‘president’ tensa el diálogo antes de comenzar

P18

## Aena, decidida a invertir 1.500 millones en El Prat

**M. Á. NOCEDA, Madrid**  
Aena proyecta invertir 1.500 millones de euros para ampliar el aeropuerto de El Prat, en Barcelona. El plan prevé construir una terminal satélite a la T-1.

PÁGINA 47

### NEGOCIOS

## Turbulencias en las aerolíneas



La ministra de Asuntos Exteriores, Arancha González Laya, en la sede del ministerio. / SAMUEL SÁNCHEZ

**ARANCHA GONZÁLEZ LAYA** Ministra de Asuntos Exteriores

## “Nuestro objetivo en Venezuela no ha cambiado; la situación, sí”

**LUCÍA ABELLÁN, Madrid**  
La nueva ministra de Asuntos Exteriores, Arancha González Laya (San Sebastián, 50 años), niega un cambio de política con respecto a Venezuela. “[Juan] Guaidó es el presidente encargado de Venezuela y eso lo dice

España por activa y por pasiva”, enfatiza, restando importancia al hecho de que fuera ella y no el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, quien recibiera a Guaidó en su reciente visita a Madrid. “Nuestro objetivo”, añade, “no ha cambiado en este año

[desde la elección de Guaidó], pero la situación, sí”. En cuanto a la UE, González Laya asegura: “Ese es el rol que quiero para España: pesar más buscando alianzas con Francia y Alemania, por supuesto, pero también con otros países”. PÁGINAS 16 Y 17

### W. SCHÄUBLE

Presidente del Bundestag

## “Tomar una postura clara en Turingia era lo correcto”

**ANA CARBAJOSA, Berlín**  
“Tomar una postura clara en Turingia era lo correcto”, dice el presidente del Bundestag, Wolfgang Schäuble (CDU), sobre la crisis política en la región por la extrema derecha.

PÁGINA 4

## Francia detecta el coronavirus en cinco turistas ingleses

**MARC BASSETS, París**  
Francia detectó ayer cinco nuevos casos de personas infectadas por el coronavirus. Son británicos, entre ellos un niño de nueve años, que se encontraban en los Alpes y contrajeron la enfermedad al entrar en contacto con un compatriota que había estado en Singapur. La ministra de Sanidad, Agnès Buzyn, dijo que su estado “no reviste gravedad”. PÁGINAS 30 Y 31

# Travel Boom!

**200€**  
DESCUENTO DIRECTO

**SORTEO A NUEVA YORK**  
CADA SEMANA

FINANCIACIÓN A **10 MESES**  
Consulta condiciones.

**ANTICIPATE Y RESERVA**  
tus vacaciones de verano hasta el 17 de febrero.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand